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重点

二炮司令员魏凤和晋升上将
习近平颁发命令状

据新华社北京11月23

日电 卫生部23日印发通
知，强调应加强艾滋病患者
和病毒感染者医疗服务工
作，严禁推诿或拒绝诊治艾
滋病患者。

卫生部通知强调，医疗
机构要按照《医疗机构管理
条例》和《艾滋病防治条例》
有关要求，严格落实首诊
(问)负责制。对门诊、急诊、
住院和自愿咨询检测过程
中发现的艾滋病患者和病
毒感染者，要积极、科学、妥
善地做好接诊和相关处置
工作，不得以任何理由推诿
或者拒绝诊治。在不具备提
供相关医疗服务诊疗条件
时，医疗机构要及时将艾滋
病患者和病毒感染者转诊
至定点医院；不适宜转诊的
艾滋病患者和病毒感染者，
由卫生行政部门组织定点医
院相关医务人员到接收医疗
机构开展医疗服务工作。

卫生部：

严禁推诿拒绝

艾滋病患者

５０．４％——— 日前公布
的１１月份汇丰中国制造业
采购经理指数（ＰＭＩ）初值，
１３个月来首次回到荣枯分
界线之上。样本相对偏重中
小企业的汇丰ＰＭＩ，在中国
官方ＰＭＩ回到荣枯分界线
上１个月后同样回到了分
界线上，再度确认了中国经
济企稳回暖的最新走势。

“中国经济稳中向上。”
亚洲开发银行中国代表处
高级经济学家庄健分析认
为。

对于经济增速在最近
两个月出现企稳回升的原
因，专家认为，这是稳增长
政策见效、出口市场转好等
多种因素综合作用的结果。

“从９月份到１１月份，
经济回暖势头越发明显。这
和稳增长一系列调控政策
和国内外市场需求有所恢
复紧密相关。”国务院发展
研究中心宏观经济部研究
员张立群认为。

据新华社

经济回暖势头

越发明显

新华社北京１１月２３日
电 针对近日有单位和学
者就我国农村教育布局调
整十年评价发表的相关研
究报告，教育部有关负责人
２３日接受记者采访时称，我
国小学辍学率并未如相关
报告所称“大幅反弹”，１０多
年来，虽然辍学率出现一定
波动，但都未高于１％的国
家控制线。

教育部有关负责人指
出，２００６年以后，随着义务
教育普及程度的提高，小学
辍学率一直稳定控制在１％
以内，尤其是义务教育经费
保障机制的建立，全国义务
教育工作重点从普及转向
巩固提高，因此教育部不再
公布小学年度辍学率。

教育部：

小学辍学率

未高于控制线

新华社北京１１月２３日电 中央军
委２３日在北京八一大楼隆重举行晋升
上将军衔仪式。中央军委主席习近平向
晋升上将军衔的中央军委委员、第二炮
兵司令员魏凤和同志颁发命令状。

上午９时许，晋衔仪式在庄严的国
歌声中开始。中央军委副主席范长龙宣
读了１１月１７日中央军委主席习近平签
署的晋升上将军衔命令。中央军委副主
席许其亮主持晋衔仪式。

晋升上将军衔的魏凤和军容严整、
精神抖擞地站在主席台前。习近平主席
向他颁发命令状，并与他亲切握手，表示
祝贺。佩戴了上将军衔肩章的魏凤和向
习近平等领导同志敬礼，向参加仪式的
全体同志敬礼，全场响起热烈的掌声。

晋衔仪式在嘹亮的军歌声中结束后，
习近平等领导同志与魏凤和合影留念。

中央军委委员常万全、房峰辉、张
阳、赵克石、张又侠、吴胜利、马晓天出
席晋衔仪式。

出席晋衔仪式的还有解放军四总部、
驻京各大单位和军委办公厅的领导等。

我航母舰载机首次着舰成功
标志着“辽宁舰”成为真正意义上的航母

新华社北京１１月２３日电 外
交部发言人华春莹２３日在例行记
者会上表示，日本非法“购岛”行径
侵犯了中国领土主权，中方为此所
采取的行动完全是正当必要的。

有记者问：日本自民党总裁安
倍晋三称，中国国防开支的增长、
中国在钓鱼岛问题上的态度是造

成地区和中日关系紧张的原因。中
方对此作何回应？

华春莹说，日本非法“购岛”行
径侵犯了中国领土主权，造成了当
前中日关系的困难局面。中方为捍
卫国家领土主权所采取的行动完
全是正当必要的。

华春莹强调，“中方始终不渝

走和平发展道路，始终是维护地区
和平与稳定的重要力量。中国从地
区和平、稳定与发展的大局出发，一
直保持了极大克制，积极致力于通过
谈判和磋商解决有关问题。我想再次
强调，中国一贯奉行防御性的国防政
策，中国加强国防和现代化军队建设
完全是为了维护本国的安全、主权

和领土完整，不针对任何国家。”
“反观日本，近年来，日本利用

各种借口、手段扩充军备，强化军
事同盟，在地区安全问题上搬弄是
非，引起地区国家和国际社会的广
泛关注。日方应该做的是认真审视
和反思自己的所作所为是否有利
于地区和平与稳定。”华春莹说。

外交部驳斥安倍“中国军费增长致中日关系紧张”言论

中方为捍卫主权采取行动完全正当

在整个着舰的复杂过程中要
让飞行员完全发挥技术水平是不
现实的，但在这种高度紧张的复杂
任务阶段，要求飞行员不能犯太大
的错误，尤其是不能连续犯错误，
而关键的着舰拦阻过程则不允许
犯任何错误，这对飞行员而言是一
种几乎难以完成的任务，而对首飞
飞行员来说，他必须在保证绝对安
全的前提下尽可能高质量地完成
任务，这需要飞行员有强大的心理

和绝对高超的技能。
航空专家、歼-10首席试飞

员徐勇凌说，舰载机着舰完全
依靠飞行员手动操作，况且整
个过程都处于“亚安全状态”，
其难度远远大于航天员的太空
任务。相应的，舰载机首次成功
着陆航母的成就和意义，也可
与航天行动的突破媲美。

着舰成功的首位飞行员是
戴明盟。2006年的《宁波日报》报

道，戴明盟来自东海舰队“海空
雄鹰团”，曾任一大队大队长。

戴明盟是一个不苟言笑的
人。“他在工作上遇到问题总是
一个人憋着。”妻子江燕说，“我
带他去吃他最爱吃的水煮鱼，要
不就陪他玩最喜欢的旱冰，或是
带他去跳舞。这时，他就会不经
意地把工作上的烦恼说给我听，
心结解开了，心情又好了。”

据《法制晚报》

本报讯 据《法制晚报》报道，中
国首艘航母舰载机的训练进展成为
外界关注焦点。记者获悉，中国航母
舰载机歼-15于 23日上午降落在“辽
宁舰”甲板上，由飞行员戴明盟首降
成功。

11月5日，《解放军报》头版和国防
报网站发布了关于中国航母舰载机触
舰起飞的消息，这意味着舰机合练的技
术条件已具备。

航空专家、歼-10首席试飞员徐勇
凌对记者描述触舰起飞的重要意义，除
了挂拦阻绳和减速过程外，触舰起飞这
个过程与正式着舰完全相同。

随后，十八大期间，中船重工701
研究所国家航母工程副总设计师吴
晓光公开表示，国人将很快就会看到
中国的舰载机在航母上降落或起飞，
时间可能在这个月，也可能在今年
内。

与此同时，中国首艘航母“辽宁
舰”正在渤海某海域开展试验，这也是
它今年9月份入役以来的第二次出海
试验。

舰载机着舰的消息之所以引发外
界高度关注，是因为没有舰载机，一艘
航母就难以称之为真正意义上的航空
母舰。军事专家认为：“只有当‘辽宁舰’
成功完成了舰载战斗机的起降试飞，它
才能成为真正意义上的航母，否则只能
算是一个海上移动平台。”

徐勇凌分析，对于高度复杂的航母
舰载机系统而言，首次着舰的难点主要
是两个，一是舰载机与航母相关系统人
员的配合，二是舰载机飞行员首次着舰
巨大的技术和心理压力。

由于着舰拦阻与触舰复飞的技术
含量和任务模式差异性太大，因此即使
经过触舰复飞的反复训练，对于舰载机
飞行员而言首次着舰依然是充满挑战
的。

航空专家：

舰载机着舰可媲美航天突破

网传中国歼-15舰载战机。(资料片)

23日，晋升上将军衔仪式结束后，习近平等与魏凤和(左一)合影留念。 新华社发
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